
Esso  Augusta  acquistata
dall'Algeria?  Prestigiacomo:
"Silenzio  preoccupante
attorno alla trattativa"
L’ex  ministro  dell’Ambiente,  la  parlamentare  siracusana
Stefania  Prestigiacomo,  non  nasconde  la  sua  preoccupazione
sulla possibile vendita della raffineria Esso di Augusta. “Il
silenzio che finora ha circondato la trattativa che sarebbe in
corso  fra  la  Esso  e  una  presunta  società  algerina”  è  la
principale perplessità dell’esponente forzista.
“L’impianto fa parte della storia industriale della Sicilia e
rappresenta un insediamento produttivo di primaria importanza
per il territorio. Il fatto che una sua cessione, sia pure
trattandosi di una compravendita fra privati, possa avvenire a
totale insaputa delle istituzioni nazionali e locali mi lascia
perplessa”, spiega la Prestigiacomo.
“Ho  cercato  stamani  il  ministro  Calenda  per  sapere  se  a
livello  governativo  la  notizia  era  nota  e  il  Ministero
dell’Ambiente. Ad oggi pare che nessuno sia a conoscenza della
trattativa e della eventuale acquisizione del nuovo gruppo
straniero  di  uno  stabilimento  di  tale  rilievo  nel  campo
energetico.  Parimenti  all’oscuro  della  trattativa  sembra
essere il territorio e la Regione. Credo sia urgente fornire
informazioni e fare la necessaria chiarezza”.

Pippo Gennuso torna all'Ars,
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revocata  la  sospensione:
"vicenda  dolorosa,  confido
nell'archiviazione"
L’Ars ha revocato la sospensione da deputato regionale di
Pippo Gennuso. L’attività istituzionale di Gennuso era stata
fermata da un’ordinanza cautelare degli arresti domiciliari
per un presunto voto di scambio ad Avola. In aula letto il
decreto del Consiglio dei ministri che revoca la sospensione
per  effetto  della  decisione  del  tribunale  del  Riesame  di
Catania. Il deputato siracusano non è mai stato sostituito nel
suo periodo di assenza.
“Ho piena fiducia nel lavoro dei magistrati  – ha detto al
termine della seduta Pippo Gennuso – Una fiducia che ho sempre
avuto anche prima di questa inchiesta. Adesso voglio leggere
le  motivazioni  dell’ordinanza  dei  giudici  del  Riesame  per
poter  chiedere   attraverso  i  miei  avvocati  difensori
l’archiviazione di questa vicenda dolorosa dove io non ho
alcuna responsabilità ed è solo frutto di un equivoco”.
Pippo  Gennuso  aggiunge:  “Sono  alla  quarta  legislatura
all’Assemblea regionale siciliana e non ho mai pensato che il
consenso  si  acquista.  Le  preferenze  in  questi  20  anni  di
attività  politica  mi  sono  sempre  arrivate  per  il  lavoro
parlamentare che ho svolto. Ho sempre difeso le categorie più
deboli,  i  diritti  per  una  sanità  migliore,  la  difesa  dei
piccoli produttori agricoli. Sono stato sempre in prima linea
nella difesa del territorio della provincia di Siracusa, i
voti sono sempre arrivati per il mio lavoro. Fin dalla prima
legislatura – ha concluso Gennuso – per me la politica è stata
una missione e continua ad esserlo anche oggi con i miei 65
anni”.
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Cavagrande  può  tornare
fruibile? In 20 giorni pronto
lo studio di fattibilità
Tra 20 giorni sarà pronto lo studio di fattibilità tecnico
economica per gli interventi necessari per la riapertura in
sicurezza di Cavagrande del Cassibile. Dopo si passerà alla
fase operativa della messa in sicurezza del costone roccioso
del sentiero Scala Cruci. Stamane il sindaco di Avola, Luca
Cannata, ha partecipato al tavolo tecnico che si è svolto
negli  uffici  del  commissario  straordinario  al  dissesto
idrogeologico, Maurizio Croce, assieme al deputato regionale
Rossana Cannata.
Come  ribadito  dallo  stesso  Croce,  grazie  al  forte
interessamento  del  presidente  delle  regione  Sicilia  Nello
Musumeci e alla parlamentare Cannata, che per primi hanno
individuato  l’iter  da  seguire  per  risolvere  una  faccenda
rimasta nello stallo da ben 4 anni, si sono consumati i primi
passaggi che riporteranno alla piena fruibilità la riserva del
Cavagrande del Cassibile.
“Dopo un fruttuoso dialogo con gli uffici del commissario –
dice il sindaco Cannata – si è convenuto che la progettualità
per mettere in sicurezza i costoni della riserva di Cavagrande
del Cassibile debba passare per forza di cose da una sinergia
tra  il  Dipartimento  regionale  dello  Sviluppo  Rurale  e
territoriale dell’assessorato regionale all’Agricoltura, che
della Riserva è ente gestore, e gli uffici del Genio Civile di
Siracusa”.
All’ingegnere Natale Zuccarello del Genio civile di Siracusa,
dunque, il compito di fornire entro 20 giorni lo studio di
fattibilità tecnico economica. L’ufficio del Genio civile di
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Siracusa sarà incaricato di redigere il progetto per la messa
in  sicurezza  del  costone  che  poi  passerà,  per  la
realizzazione,  attraverso  il  finanziamento  del  commissario
straordinario. La somma ipotizzata per i lavori per portare
all’apertura è di un milione di euro.
Sono state prese in considerazione tutte le accortezze di un
intervento che, dato lo stato dei luoghi, non possono che
passare  da  rilievi,  analisi,  valutazione  dei  rischi  e
dell’impatto  sull’ambiente,  tenendo  in  tutto  ciò  alta
considerazione per la protezione degli stessi fruitori della
riserva  naturale.  L’ipotesi  temporale,  fra  progettazioni  e
fine lavori, di questo primo intervento su Cavagrande del
Cassibile  dovrebbe  durare  circa  10  mesi,  incluso  il
completamento  dell’opera.
“Abbiamo  atteso  tanto  –  conclude  soddisfatto  il  sindaco
Cannata – ora si inizia a passare ai fatti. Sulla riapertura
di Cavagrande del Cassibile abbiamo riscontrato in questi anni
il completo immobilismo e inerzia da parte della Regione. Sono
passati  quattro  anni  dall’incendio  che  la  distrusse  e  la
Regione si era dimenticata di un bene che non è solo di Avola,
ma di tutta la Sicilia. L’impegno ora è concreto e, dunque,
siamo fiduciosi nel poter riavere una vetrina naturale da
mostrare al mondo con la sua sconfinata bellezza”.

Noto. Adesso è ufficiale, ad
ottobre  la  città  barocca
ospita il Meeting europeo dei
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siti Unesco
Il quarto meeting delle associazioni europee dei siti del
Patrimonio Mondiale Unesco si terrà a Noto il 18 e 19 ottobre
prossimi.  Il  sindaco  della  cittadina  barocca,  Corrado
Bonfanti,  e  l’assessore  alla  Cultura,  Frankie  Terranova,
domani e dopodomani saranno impegnati a Ferrara per presentare
l’appuntamento durante il World Heritage Lab. Ogni anno decine
di  rappresentanti  dei  siti  Unesco  si  confrontano  su  temi
relativi a gestione, cultura e buone prassi.
“Questa  riunione  di  Ferrara  –  spiega  il  sindaco  Corrado
Bonfanti – è il lavoro preparatorio di raccordo tra il terzo
Meeting europeo che si è svolto a Lubecca nel 2017 e il quarto
appuntamento che si svolgerà quest’anno a Noto. Siamo già
proiettati in questa direzione convinti che l’Italia riesca
sempre  a  sbalordire  i  propri  ospiti.  Sentiamo  questa
responsabilità  addosso  e  siamo  convinti  che  sapremo
rappresentare  bene  il  nostro  Paese”.

Siracusa.  Opportunità  di
lavoro per tre mesi, in aiuto
dei  disoccupati  arrivano  i
cantieri di servizio
Anche a Siracusa attiva la misura di sostegno all’occupazione
nota come cantieri di servizio. Il Comune capoluogo ha fatto
pervenire per tempo la sua manifestazione di interesse alla
Regione, che finanzia con 20 milioni di euro tre mesi di
lavoro, ad 80 ore, per disoccupati dai 18 ai 66 anni. Attesa
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entro  una  decina  di  giorni  la  pubblicazione  del  bando,
relativo ai progetti di utilità sociale in cui i disoccupati
saranno impiegati.
Non è solo il capoluogo ad essere stato ammesso alla misura.
Cantieri di servizio anche in altri 11 centri della provincia:
Avola, Buccheri, Francofonte, Lentini, Melilli, Noto, Pachino,
Palazzolo, Portopalo, Priolo e Solarino.

Siracusa.  L'odiosa  truffa
dello  specchietto,  casi  in
aumento. L'esperto: "chiamate
le forze dell'ordine"
Si intensificano gli episodi denunciati di truffe ai danni dei
conducenti di auto, in particolare anziani. Il meccanismo è
quello della cosiddetta truffa dello specchietto. Attraverso
un oggetto come una biglia, viene causato un rumore sulla
fiancata del mezzo in transito. I truffatori chiedono a chi è
alla guida di quella vettura di fermarsi, lamentando un danno
al loro specchietto. Per evitare problemi con l’assicurazione,
invitano  a  chiudere  in  fretta  ed  in  contanti  la  vicenda.
Peccato che non abbiano in realtà subito alcun danno. Gli
episodi purtroppo si moltiplicano.
“Se vi succede qualcosa di questo tipo – dice il consulente
della Procura di Siracusa per infortunistica stradale, Rosario
Dell’Arte  –  chiamate  subito  e  senza  esitazione  le  forze
del’ordine. I truffatori spariranno all’istante. Prendete nota
del loro numero di targa”.
Intanto, la polizia ha denunciato due persone proprio il reato
di truffa dello specchietto. Hanno 23 e 19 anni.
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Augusta.  Pescatori  di  frodo
sorpresi all'opera: multa da
4.000 euro per 200 ricci di
mare in fermo biologico
Pescatori di frodo sorpresi ad Augusta, al lungomare Rossini.
E’ intervenuta la Guardia Costiera che ha recuperato circa 200
esemplari di ricci di mare, ancora vivi. Sono stati rigettati
in acqua. Nei confronti dei soggetti fermati è stata elevata
una sanzione amministrativa di circa 4.000 euro.

foto archivio

Siracusa-Roma,  il
collegamento in treno non è
in  discussione.  A  settembre
chiusa la Sr-Ct
Il treno a lunga percorrenza Siracusa-Roma non è a rischio
soppressione.  Dopo  l’allarme  lanciato  dalla  Filt  Cgil,  è
Trenitalia a confermare il fatto che la tratta non sia in
discussione. A chiedere una posizione chiara alla società era
stato nei gironi scorsi Enzo Vinciullo che ha adesso ricevuto
l’esplicita risposta.
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“Da Presidente della Commissione Bilancio ero riuscito a far
impegnare le somme che consentiranno all’attuale presidente
della Regione Siciliana di firmare, a giorni, il contratto di
servizio con Trenitalia. Per le lunghe percorrenze esiste già
un  accordo  con  lo  Stato  che  Trenitalia  non  può  né  vuole
mettere in discussione”.
Dal 10 al 30 settembre chiuderà, ma per lavori, la Siracusa-
Catania. Si completa la velocizzazione e messa in sicurezza
della linea ferrata Augusta-Bicocca.

Siracusa. Autismo, la marcia-
passeggiata  delle  farfalle
blu del Chindemi
Una farfalla blu, il colore simbolo nella sensibilizzazione
verso  l’autismo.  E’  il  simbolo  scelto  e  stampato  sulle
magliette degli studenti delle seconde classi dell’istituto
comprensivo “Chindemi” di Siracusa per la marcia-passeggiata
di domattina in Ortigia.
E’ uno dei passaggi del progetto condotto a scuola insieme a
Laura  Arcieri,  insegnante  specializzata  nelle  attività
didattiche  per  il  sostegno.  “Il  nostro  vuole  essere  un
messaggio chiaro”, spiega. “Gli autismi bisogna conoscerli per
potere socialmente includere i loro portatori”.
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Siracusa.  In  giro  con  un
coltello  da  macellaio,
denunciato per un 19enne
Girava con un coltello da macellaio lungo circa 30 centimetri.
Un’arma potenzialmente pericolosa, di cui peraltro non avrebbe
saputo  giustificare  il  possesso.  E’  scattata  allora  la
denuncia per un nigeriano di 19 anni accusato di porto abusivo
di arma.

foto archivio
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